



6. Bundeswettbewerb „Musik in Bewegung“ – Marschkunst auf höchster Stufe

Am Freitag, dem 28. Juni und Samstag, dem 29. Juni 2019 präsentierten fünf Musikkapellen aus Österreich im Rahmen des 6. Bundeswettbewerbes „Musik in Bewegung“ Marschkunst auf hohem Niveau. Als Bundessieger des Wettbewerbes geht der Musikverein Lacken aus Oberösterreich unter Stabführer Markus Schmaranzer hervor.

Der Bundeswettbewerb „Musik in Bewegung“ wurde 2007 vom Österreichischen Blasmusikverband (ÖBV) ins Leben gerufen, um den Musikkapellen neben ihrem konzertanten Wirken die Möglichkeit zu bieten, das Marschieren in repräsentativer Form zu praktizieren und damit die Attraktivität der Marschmusik in der Öffentlichkeit generell zu erhöhen. Teilnehmer aus Kärnten, Niederösterreich, Oberösterreich und der Steiermark reisten vergangenes Wochenende nach Bischofshofen, um sich im „Marschieren“ zu messen.

Auftakt am Sportplatz in Bischofshofen

Der Auftakt des Wettbewerbes fand am Freitag, dem 28. Juni 2019 am Sportplatz in Bischofshofen statt. Der Pflichtteil - die Stufe D - besteht aus Antreten, Abmarschieren, Halten und Abmarschieren im klingenden Spiel, einer Schwenkung, Abfallen und Aufmarschieren, einer Defilierung, Übergang in eine breite Formation mit einer großen Wende, enge Formation, den Marsch abreißen, Halten und Abtreten. Und dies perfekt in Reih und Glied.

Spannungsreiches Finale im Auslauf der Sprungschanze

Im Showteil konnten die Kapellen, in Kombination von verschiedenen musikalischen Genres und guter Choreographie, Musik mit dazu passenden Bewegungen anbieten. Von schönen Walzerklängen mit Tanzeinlage bis hin zu rockigen oder sentimental Klängen wurde am Samstag, dem 29. Juni, dem Publikum und den Juroren in der atemberaubenden Kulisse der Paul-Außerleitner-Schanze eine große Show gezeigt.

Der Bundessieger kommt aus Oberösterreich

Der **Musikverein Lacken** aus Oberösterreich gewinnt den 6. Bundeswettbewerb "Musik in Bewegung" und ist somit Bundessieger 2019. Über den zweiten Platz freuen sich die Musikerinnen und Musiker der **Trachtenkapelle Irschen** aus Kärnten. Die **Stadtkapelle Allentsteig** aus Niederösterreich geht als drittplatziertes Orchester des Bundeswettbewerbes hervor. Den vierten Platz teilen sich der **Musikverein Pichler Bau Gralla** und der **Musikverein voestalpine Roseggerheimat Krieglach**, beide aus der Steiermark. Die Sieger durften sich über tolle Sach- und Instrumentenpreise freuen, welche von den Firmen Miraphone, BUFFET CRAMPON, Sonor sowie dem Musikhaus Lechner zur Verfügung gestellt wurden.

Ein herzlicher Dank ergeht an den Tourismusverband Bischofshofen und an den Pongauer Blasmusikverband, die in Kooperation mit dem ÖBV, den 6. Bundeswettbewerb „Musik in Bewegung“ veranstalteten.

Platzierung der teilnehmenden Musikkapellen:

Bundesland	Musikverein	Stabführer	Platz
Oberösterreich	Musikverein Lacken	Markus Schmaranzer	Platz 1
Kärnten	Trachtenkapelle Irschen	Manfred Filzmaier	Platz 2
Niederösterreich	Stadtkapelle Allentsteig	Benedikt Hochleitner	Platz 3
Steiermark	Musikverein Pichler Bau Gralla	Alexander Wabnigg	Platz 4
Steiermark	Musikverein voestalpine Roseggerheimat Krieglach	Jürgen Diem	Platz 4